

Freunde machen Urlaub

3 Paare feiern eine Hochzeit

Von abgemeldet

Kapitel 5: 2 Männer, eine Frau und 1 Hochzeit

Nun hörten es alle, es klang wirklich wie ein Hubschrauber! Die 6 rannten runter zum Strand um besser gesehen zu werden. "Da ist ja das Kaiba Cooperation Firmenzeichen drauf!", rief Yami erstaunt. Sie machten Platz und warteten gespannt, wer denn ihr Retter in der Not sei.

"Kaiba?!" ô.ô Sie hatten ja immer auf Hilfe gehofft, aber das ausgerechnet Kaiba mit seinem Hubschrauber kommen würde, hätte keiner vermutet.

"Schaut mich nicht an, als hätt ich Pickel im Gesicht!" Hab auch jemanden mitgebracht. Tea freute sich schon, denn sie hatte Mokuba lange nicht mehr gesehen. Doch es stieg nicht Mo-kuba aus, sondern Serenity.

"Sessi, was machst du mit Kaiba?!", frage Tea sehr erstaunt. Die beiden umarmten sich herzlich.

[Kagome, Inu Yasha, Deedlit und Parn kannten sich gar nicht mehr aus, da sie weder Kaiba noch Sessi kannten.]

Kaiba legte demonstrativ seinen Arm um Jonou's Schwester. "Das kann dir meine Süße auch später erzählen. Ich bin nicht den weiten Weg hierher gekommen um mit dir zu plaudern.

Als ich hörte, dass euer Schiff unterging hab ich alle Hebel in Bewegung gesetzt um euch zu finden. Und ich muss sagen, es war wirklich nicht leicht. Doch jetzt hab ich es geschafft und wir können wieder nach Hause fliegen. Zeit ist nun mal Geld!"

Da mischte sich Parn ein: "Und warum hast du uns überhaupt ge-sucht?"

"Dafür gibt es eine einfach Erklärung! Yami ist mein wichtigs-ter Gegner, glaubt du, den lass ich einfach so auf ner Insel zurück? Ihr seid mir ja alle egal, aber mit Yami hab ich noch so einige Rechnungen offen!"

Sie waren ja alle schon viel von Se-chan gewohnt, aber das war wohl der Gipfel. Er handelte nie um jemanden zu helfen, nein, solange er Vorteile dadurch erhaschte, tat er sein Möglichs-tes! (Komische Satzstellung, ich weiß...Gomen!^^)

Inu Yasha wollte schon auf den Pinkel losgehen, aber Kagome-chan hielt ihn noch zurück und flüsterte ihm ins Ohr: "Schatz, er hat uns gerettet! Schneid ihm was ab, wenn wir wieder in Domino sind!" Das brachte auch ein Lächeln über Deed's Ge-sicht. Gesagt, getan bestiegen (Oh, behave! X3) alle 8 den modernen Hubschrauber und machten es sich im Gemeinschaftsraum (stellt euch den Hubschrauber einfach wie das "Kaiba-Luftschiff" vor, nur halt in der Form eines Hubschraubers. X3) bequem. Inu Yas-

ha passte das ganze ja gar nicht. Er wollte doch alle retten und jetzt musste er vor so einem reichen Idioten kuschen. Be-leidigt fing er an Tessaiga zu putzen. Tea folgte Sessi in die Küche um Tee zu kochen. "Los, erzähl schon! Ich will jedes Detail wissen!"

X3 "Du weißt ja, ich wohne wieder bei meiner Mutter in der Stadt und da hat "Kaiba Land" vor einem Monat Eröffnung gefeiert. (Siehe FF: Zeit für ein Duell!^^) Ich wollt es mir ein-fach noch einmal anschauen, in der Hoffnung, vielleicht unseren alten Freund Mokmok zu treffen. Doch es war "nur" Kaiba da. Ich sags dir, als er mich sah, machte er ein ganz schön grim-miges Gesicht. Aber das schreckt unser eins ja schon lang nicht mehr ab! X3 Wir kamen dann irgendwie ins Gespräch und verabredeten uns für den nächsten Tag. Und da entwickelte sich einfach langsam was draus!" "Kann ich gar nicht glauben: Der größte Egoist der Welt und ne Freundin X3.", erwiderte Sessi's Freundin lächelnd. "Aber wenn das dein Bruder erfährt...ich glaub...der dreht durch!"

"Iiiiih!" kam es auf einmal aus Atemu's Ecke. "Deedlit ist nicht mehr ganz dicht!" Und da sahen es die anderen auch. Die Fruchtblase der Hochelfe war geplatzt. Plötzlich brach Panik unter den "Männern" aus und jeder musste was ganz dringendes in einem anderen Zimmer erledigen.

Tea, Sessi und Kagome hingegen blieben ganz ruhig, legten die Schwangere auf die Couch und bereiteten alles für die Geburt vor. Plötzlich ging die Tür auf und Parn schlich sich herein. "Ich muss doch bei meiner Verlobten bleiben!"

Nach einer halben Stunde war alles vorbei. Deedlit und Parn waren überglücklich, denn in ihren Armen schlief ein gesundes, hübsches Halbfelfen-Mädchen. "Vielen Dank, Freunde! Ohne euch hätte das nicht so reibungslos geklappt!", dankte Deed ihren Freundinnen und natürlich ihrem Schatz.

Nach und nach trudelten auch die Männer wieder ein. "Wie nennt ihr denn eure Tochter?", fragte Kagome. Wie aus der Pistole geschossen kam die Antwort der Eltern: "Sakura!"

"Noch ungefähr 10 Minuten, dann sind wir in Domino!", hörte man es aus den Lautsprechern.

Eine Woche später war es dann endlich soweit - Die Hochzeit stand auch. Gefeiert wurde auf Lodoss, wo sie aber mit dem Flugzeug hingereist waren, denn auf ein Schiff stieg so schnell keiner mehr. Alle waren da, Inu Yasha und Kagome, Tea und Yami, Serenity und Seto.

Deedlit hatte ein wunderschönes, weißes Kleid und Parn einen schwarzen Anzug an (natürlich mit einem Schwerthalter, denn ohne das wäre er ja kein vollständiger Ritter^^). Sogar Inu Yasha hatte sich in Schale geworfen und ein Jackett über seine weißen Klamotten gezogen(Weiß nüd, wie das heißt, das unter dem roten Umhang halt ô.ô). Es war eine wundervolle Zeremonie und Tea, Kagome und Sessi heulten mit ihrer Freundin um die Wette.

Und hier endet die Geschichte. Ich hoffe, ihr habt genauso gute Freunde, wie die 8 sind...denn Freundschaft ist im Leben eines der wichtigsten Dinge!